



繫

西川小学校だより

第6号

R2. 10. 1

西川小学校

校長 白田慶和

本物の英語に触れ、コミュニケーションを

今年度6年生は、英語教育の重点化という町の方針並びに補助金助成を受け、修学旅行で初めて福島県の「ブリティッシュヒルズ」を訪れました。そこはまさに英国文化漂う別世界。子供たちは、レッスンの中で英語の会話を楽しんだり、洋食マナーを身に付けたりと充実した学習を行ってきました。この経験が、中学校での英語学習、さらには将来世界を舞台に活躍する時に役立って欲しいと思います。



＜英語でのレッスン＞



＜3Dアートに挑戦＞



＜ナイフとフォークで食事＞

学校運営協議会で話題になったこと

9月25日（金）に今年度1回目の学校運営協議会が開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策に関する情報交換・意見交換のほか、そこから見えてくる子供たちの生活上の課題について話し合いました。主な協議内容は、下記の通りです。

- ①学校では、しっかりと新型コロナウイルス感染防止対策を講じながら、様々な教育活動を中止ではなく、改善・工夫し実施していて素晴らしい。地区でも見習いたい。
- ②臨時休校等の影響もあり、体力が低下していると感じる。親子と一緒に運動する機会を設けたり、教科体育を充実したり、スクールバス徒歩試行を見直したりし、体力向上につなげたい。
- ③メディアに浸っている時間が非常に長い。ノーメディアデーを各家庭で今後も設けるほか、親子で約束を確認し制限を加えたり、ダンス動画など役立つ良い面も教えていったりする必要がある。



今後も感染防止対策をとりながら、教育活動を工夫し実施していくとともに、保護者並びに関係機関と連携し、体力向上と好ましいメディアとの付き合い方を習慣づけていきたいと思っています。

運動会の応援について（お詫びとお願い）

新型コロナウイルス感染防止対策のため、10月25日（日）に実施する運動会の応援については、児童の同居家族のみとさせていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

歴史・文化・産業・・・地区と町の魅力体験 ～3年ふるさと楽行～

3年生は、9月1日（火）に睦合楽行、15日（火）に川土居楽行を実施。睦合楽行では、長登観音や相撲の歴史に触れたほか、設楽酒造・玉谷製麺所内を見学させていただきました。川土居楽行では、阿弥陀堂屋敷跡等の歴史散策のほか、「かわどい亭」で愛情満点の昼食をいただき、初めてトラヤワイナリーの見学もさせていただきました。



<長登観音でのお話>



<相撲・弓取りの紹介>



<玉谷製麺所見学>



<阿弥陀堂屋敷跡でのお話>



<「かわどい亭」での昼食>



<ワインの保管方法の紹介>

民生児童委員会開催 ～ 子供たちの健やかな成長を願って ～

今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、児童部会の皆様にご参集いただき、民生児童委員会を開催しました。

話し合いの中で、以下のようなことが話題に上がりました。

- ①子供たちが落ち着いて学習に臨んでいる。
- ②電子黒板の使用等、担任が工夫して授業を実施している。
- ③施設設備が充実している。
- ④いじめや不審者への対応をしっかりと行って欲しい。

今後も恵まれた施設・設備・備品等を有効に活用し、日々の授業を充実させていきたいと思っております。その中で、担任と子供たちの信頼関係を大切にしながら、いじめ早期発見・組織対応を図るとともに、西川駐在所長はじめ関係機関と連携し子供たちの登下校の安全確保に努めたいと思っております。



10月の主な行事予定

1日（木）校内持久走記録会	19日（月）全校 JRC 活動
2日（金）1年学びの旅（弓張平公園等）	22日（木）運動会総練習
5日（月）個人面談・通知表配付（～13日）	25日（日）運動会（雨天時：27日に延期）
13日（火）小中あいさつ運動（～15日）	27日（火）スクールバス徒歩試行④（～30日）
14日（水）就学時オリエンテーション	